

Esta ponencia tiene como objetivo analizar las diferentes dimensiones utilizadas para medir la calidad de la democracia y también, tomando como referente los régimenes democráticos en Ecuador y en Uruguay, para encontrar formas de desagregación y medición de algunas de ellas, especialmente de las que tienen que ver con los actores: individuos e instituciones, que intervienen en democracia y que necesariamente deben ser evaluados como parte de la medición de la calidad de la democracia y de los régimenes democráticos de Latinoamérica.

Por lo tanto, en esta ponencia sostengo que la calidad de la democracia depende de la calidad de los actores, si la calidad de los actores es alta, la calidad de la democracia lo será también; es decir que la calidad de la democracia es directamente proporcional a la calidad de los actores, sean ellos individuos o instituciones